
22/08/2022 09:31 SEI/UNIPAMPA - 0799884 - Ata de Reunião

https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=879901&infra_… 1/2

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CONSELHO DO CAMPUS UNIPAMPA SANTANA DO LIVRAMENTO

ATA 004/2022

Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois, às catorze horas, na
sala h�ps://meet.google.com/zsw-afub-psz?hs=224,  reuniu-se o Conselho do Campus, sob a presidência
do  Diretor Alexandre Vicen�ne Xavier, para a quarta reunião ordinária do ano. Es�veram presentes
o Coordenador Acadêmico Fernando Pedro Meinero, o Coordenador Administra�vo João Timóteo de los
Santos, os  coordenadores de cursos Isabela Braga da Ma�a, André da Silva Redivo, Gabriela
Cappellari, João Paulo Rocha Miranda,  Rafael Vitoria Schmidt, Rafael Camargo Ferraz e Jazam
Santos o representante da Comissão Local de Pesquisa Igor Bap�sta de Oliveira
Medeiros, a representante da Comissão Local de Extensão Flaviani Souto Bolzan Medeiros, o
representante dos técnicos-administra�vos em educação Denis Cobas e o representante discente Rodolfo
Sales Gus�neli. O conselheiro Alexandre  iniciou a reunião abrindo espaço para inclusão ou exclusão de
pautas. A conselheira Isabela solicitou a inclusão da pauta: Alteração da representação discente na
comissão do curso de Administração; aprovado a inclusão pelos presentes. Na pauta Ad referendum
foi apreciado o ponto a) Aproveitamento para o  Campus São Borja de apenas 1 (um) dos candidatos
aprovados no processo sele�vo regido pelo Edital nº 239/2020; o aproveitamento foi aprovado por
todos os presentes com abstenção do conselheiro Denis. A seguir na pauta Ad referendum
foram apreciados em bloco os projetos de ensino e monitoria: b) Estudos do Direito Civil, coordenado
pela professora Alessandra Marcona�o; c) Diversidade nas Organizações: ciclo de debates, coordenado
pelo professor Luiz Edgar Araujo Lima; d) Teoria das Relações Internacionais I e II, coordenado pela
professora Nathaly Schutz; e) Gestão de Custos, coordenado pela professora Fabiane Tubino Garcia;
f) Polí�ca Externa Brasileira II, coordenado pelo professor Rafael Balardim; os projetos foram aprovados
pelos presentes com a abstenção do conselheiro Jazam. Também na pauta Ad referendum foram
apreciados em bloco os projetos de extensão: g) II Feira de Ciências Integradora à FECIPAMPA - Campus
Santana do Livramento (UNIPAMPA e UERGs), coordenado pela professor Luiz Edgar Araujo Lima;
h)Consumidor Consciente, coordenado pela professora Alessandra Marcona�o;  i) Incubação de
Empreendimentos Econômicos Solidários (Ees) na Fronteira da Paz - Santana do Livramento – RS,
coordenado pelo professor Altacir Bunde; os projetos foram aprovados pelos presentes. Na pauta do dia
foram apreciados em bloco os projetos de pesquisa: j) “Conoce Área B?” Um estudo sobre o Ecossistema
de Inovação Binacional Brasil-Uruguai, coordenado pela professora Andressa Hennig Silva; k) GEELAm
(Grupo de Estudos Estratégicos La�no-americanos), coordenado professor Rafael Balardim; l) Governo
Digital: Como a Tecnologia de Informação e Comunicação (TIC) pode tornar mais efe�va essa inicia�va,
coordenado pelo prof. Cláudio Sonáglio Albano; m) Religião: um marcador relevante para Teorias
Feministas de Relações Internacionais, coordenado pela professora Anna Carle�;  n) Lideranças na
África: potências regionais e perspec�vas para o futuro, coordenado pela professora Nathaly Silva Xavier
Schutz;  o) A hermenêu�ca cons�tucional do direito às terras tradicionalmente ocupadas pelos índios
no Brasil, coordenado pelo professor João Paulo Rocha de Miranda; p) Grupo de Estudo Interdisciplinar
em Sociedade, Ambiente e Território – GEISAT, coordenado pelo professor Altacir Bunde; q) Importância
do Bene�cio de Prestação Con�nuada (BPC) para as famílias de baixa renda contempladas pelo
programa no Município de Sant’Ana do Livramento-RS, também coordenado pelo professor Altacir
Bunde; os projetos foram aprovados pelos presentes com a abstenção do conselheiro João Miranda.
Ainda na pauta do dia foram apreciados os pontos: r) Licença para tratar de Interesses par�culares ao
servidor Marcelo Matzenbacher Delanoy; o conselheiro Alexandre apresenta o pedido do servidor que
obteve a autorização da chefia imediata, o conselheiro Fernando informa que a servidora Anna assumirá
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as atribuições do servidor no mestrado, a licença foi aprovada pelos presentes. s) Pedido de autorização
da professora Alessandra Troian para atuar no Doutorado em Agricultura Familiar e Sustentabilidade
(UFSM/UniZambeze); a Unipampa não terá custos com a par�cipação no curso de doutorado em
Agricultura Familiar e Sustentabilidade (o ônus será limitado). Os gastos com deslocamentos (passagens e
diárias) serão de responsabilidade da Universidade Zambeze. A  par�cipação no curso se dará mediante a
oferta de uma disciplina, no regime semipresencial. O conselheiro Rafael Ferraz destaca a visibilidade que
o intercâmbio oportunizará para o PPGA. A autorização foi aprovada pelos presentes. t) Redistribuição da
servidora Gabriela Cappellari para a UFSM; o conselheiro Alexandre apresenta o pedido que foi
aprovado pela comissão de curso e coordenação acadêmica, que no processo consta o aceite da UFSM,
sendo oferecida uma vaga desocupada em contrapar�da, de código n. 0933013, a redistribuição foi
aprovada pelos presentes com a abstenção da conselheira Gabriela. u) Relatório de Gestão 2021; o
conselheiro Fernando apresenta os dados rela�vos as formas de ingresso, matrículas, trancamentos,
evasão. O conselheiro Jazam observa que os dados do curso de Administração Pública não constam no
relatório. O relatório foi re�rado de pauta para a inclusão dos dados do curso de Administração
Pública. Alteração da representação discente na comissão do curso de
Administração; a nova representante passa a ser: Ka�a Mariel Figueroa Rohmann e a nova suplente:
Marlise Zart Geudice. A professora Isabela explica que o mo�vo é a colação de grau da representante
atual. A alteração foi aprovada por todos os presentes.  O conselheiro Alexandre informa das a�vidades
de retorno do ensino presencial. Nada mais havendo a tratar, eu, Márcio Pereira Cordeiro, lavrei a
presente ata, que será assinada por mim e pelo presidente do conselho. Santana do Livramento,
aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois.

 

Alexandre Vicen�ne Xavier

Presidente do Conselho do Campus

 

Márcio Pereira Cordeiro

Secretário do Conselho do Campus

 

Assinado eletronicamente por MARCIO PEREIRA CORDEIRO, ADMINISTRADOR, em 19/05/2022, às
09:49, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ALEXANDRE VICENTINE XAVIER, Diretor(a) Campus Santana do
Livramento, em 19/05/2022, às 09:51, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
norma�vas legais aplicáveis.
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